

Budget-Antrag Funkbude

Die Funkbude möchte gerne einen Antrag auf **Projektbudget von 750 CHF** machen. Dieses Geld benötigen wir, um ein neues Projekt zu realisieren. Bei diesem Projekt geht es darum ein Payload für einen Stratosphärenballon zu entwickeln um einen HD Live-Stream vom Flug zu übertragen. Genauere Infos über das Projekt findet ihr im Anhang.

Wir erhoffen uns damit, die Funkbude wieder etwas mehr in den Vordergrund zu rücken und mehr Leute für unsere Kommission zu begeistern. Weiter würde das Projekt (und v.a. der Start) auch sicher viel Aufmerksamkeit (inkl. Medienbeiträge) mit sich bringen, was auch Werbung für den AMIV generell sein kann.

Das Geld brauchen wir eigentlich nur zur Beschaffung von Material, was bis auf Helium und Wetterballon wiederverwendet werden kann. Diese Investitionen sind also langfristig gedacht und geben der Funkbude eine Stratosphärenplattform, welche sie vielleicht sogar an Institute für Experimente «vermieten» könnte.

Im Anhang findet ihr genauere Infos, für was das Geld genau gebraucht wird und über das Projekt als Ganzes. Bei Fragen zum Projekt könnt ihr gerne auf mich zukommen.

Ich freue mich auf eine interessante Zukunft der Funkbude!

Freundliche Grüsse
Lars Horvath, Quästor